

「明るいあいさつ やさしさあふれ 歌声ひびく」国神小



国神小だより

- 学校教育目標
- 進んで学ぶ子
 - 思いやりのある子
 - じょうぶな子

令和3年 1月 8日 第11号

明けましておめでとうございます

校長 萩原 教

いよいよ、令和3年（2021年）が始まりました。保護者・地域の皆様には、穏やかなよき初春をお迎えのことと思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

未だに新型コロナウイルス感染症が収束する気配が見られません。全国で新規感染者数や、重症者数が最多になったり、緊急事態宣言が発出されたり等、先の見えない未来に不安が尽きないところでは、これまでの当たり前が当たり前でなくなり、日常生活が大きく変わった年でした。学校生活においても日常の授業はもちろん、学校行事等も、制限された中での活動を強いられています。マスクで取り上げられるニュースも暗い話題ばかりで、自然と気持ちが沈みがちになってしまいます。それでも、こういう時こそ、前を向き、明るい未来を信じて進んでいきましょう。未来を恐れずに、現在できることに全力を尽くしていきましょう。人類の英知を信じて、未知なるウイルスの克服を信じて、この危機を共に乗り越えていきましょう。私たちにできることは、予防に努めることしかできません（海外では、ワクチンを接種しているところもありますが…）。マスクの着用、ソーシャルディスタンスの維持、手洗いの励行。こうした些細なことを徹底していくことで、感染を未然に防ぐことが十分可能になります。一人一人が自分のできることや気をつけることを意識し、継続していくしかありません。まさに、「忍」という字が当てはまるのではないのでしょうか。

今年「丑年」です。牛は古くから酪農や農業で人間を助けてくれた大切な動物でした。大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「我慢（耐える）」、「これから発展する前触れ（芽が出る）」というような年になるといわれています。新型コロナウイルス感染症を押しやる手立てが見つかるまでは、我慢が必要だと思えます。学校では、引き続き、感染防止に最大限努めながら、教育活動を行ってまいります。ご家庭でも、朝の検温や健康観察のお願いを申し上げるとともに、本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



冬休み中、児童一人一人が安全に過ごせて元気に3学期を迎えることができました。そして、久しぶりに児童の声が響き渡り、学校らしさを取り戻しました。始業式では、どの児童も希望に満ちた輝かしい目をしておりました。2学期終業式での話の中で、「新年の目標を立てましょう。」と子供達に伝えました。子供達の様子を見たり、話しかけたりすると、それぞれが「今年は、…。」という抱負や願いを立てたようです。ぜひ、新たな目標に向かって前進してほしいと願っております。3学期は、1年間の中で一番短い学期です。授業日数は、1～5年生までが53日、6年生が52日を予定しております。学年の最後の学期ということで、1年間の総仕上げと次の学年に向けた準備の学期ともいえます。一日一日を大切に、目標に向かって努力してほしいと思っております。努力した結果、必ずや成果となって現れてくるものと信じております。

本年も教職員一同、児童一人一人のよりよい成長を目指し、全力で教育活動に取り組んでまいります。平穏な日常が一日も早く戻ってくることを祈りながら、新たな一年を過ごしていきたいと思っております。

縄跳び運動で体力づくり

本校では水曜日の業間休みにスポーツタイムを設定しています。2学期は、ジョギングを中心（月の最後は長縄）にして体力づくりをしてきました。その結果、児童一人一人の体力の向上、持久力の向上を図ることができました。

3学期は、体育の授業やスポーツタイム、休み時間を利用して、長縄や短縄でのリズム縄跳びなど縄跳び運動に取り組みます。長縄は、学級別で決められた時間（3分間）に何回跳べるかに挑戦しています。リズム縄跳びは、「リズム縄跳び検定表（8級～1級）」で、音楽に合わせ、決められた跳び方を連続でできると、上の級に上がっていきます。練習して、今までできなかった跳び方ができるようになると自信がつかます。積極的に挑戦して、上の級にステップアップしてほしいと思います。

縄跳び運動は、体力だけでなく、リズム感や持久力、さらには調整力の向上も期待できます。ご家庭でも、親子で縄跳びに励んでみるのはいかがでしょうか。



お知らせ

埼玉県の公立小学校教員を強く希望する大学3年生等が、大学等卒業後、教員となり実践的な指導力や柔軟な対応力を身に付けるために「埼玉教員養成セミナー」の学校体験実習として、本校の卒業生でもある宮本 薫純（かすみ）さんが、1月14日～9月末日の間の43日間（教育実習期間も含む）、学校での現場実習を行います。

子供達の学習・生活指導の支援を行っていただく予定ですので、ご理解・ご支援をお願いいたします。

1月の行事予定

<生活目標「給食を残さず食べよう」>

1	金	元日	冬季休業日(7日まで)	17	日	
2	土			18	月	衛生検査
3	日			19	火	
4	月			20	水	縦割り班遊び
5	火			21	木	
6	水			22	金	給食感謝の会 クラブ活動 おなか元気教室(3年)
7	木			23	土	
8	金	登校指導	3時間授業 始業式	24	日	
9	土	登校指導	土曜授業(3時間授業)	25	月	
10	日			26	火	
11	月		成人の日	27	水	長縄 一日入学
12	火	登校指導	給食開始	28	木	皆野中学校入学説明会(6年)
13	水	身体測定		29	金	委員会活動
14	木			30	土	
15	金	委員会活動	PTA・後援会本部役員会	31	日	
16	土					

※上記の予定や、学校だより前号（第10号）で3学期の主な学校行事予定をお知らせいたしましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、予定が変わることがありますので、ご了承ください。

※現段階では、今年度の卒業式、来年度の入学式におきましては、来賓の方々のご臨席はご遠慮していただくこととなっております。